

Kindergarten - Herbsttag

Am Donnerstag, 17. Oktober 2024 verbrachten die Kinder aller vier Kindergärten einen unvergesslichen Herbsttag. Ziel war die Reinert-Hütte. Der Tag startete zwar mit wenig Sicht im Nebel, doch davon liessen sich weder die Kinder noch ihre Begleitpersonen die gute Laune verderben.

Auf der Wanderung entdeckten wir unter anderem eine Riesen-Spinne und begegneten der Kuh "Lieselotte"

Bei der Reinert-Hütte angekommen, stärkten sich die Kinder mit einem leckeren Znüni. Danach durften sie spielen, spielen, spielen. Sie konnten klettern, abseilen, sammelten Stöcke, schöne Steine, Tannzapfen oder farbige Blätter, sortierten ihre gefundenen Schätze, bauten kleine Wichtel-Häuser oder beobachteten Ameisen oder Pilze. Schliesslich halfen einige beim Anfeuern und holten passendes Brennholz. Mit grösser werdendem Hunger war die Glut dann endlich gross genug, um die mitgebrachte Wurst oder das Brot auf dem Rost oder am Stock zu grillieren.

Im Laufe des Vormittags drückte die Sonne immer mehr durch den Nebel und setzte sich schliesslich durch. Den Rückweg traten dann viele bei strahlendem Sonnenschein im T-Shirt an.

Die Wanderung verlief unfallfrei und hinterliess viele fröhliche Gesichter und müde und stolze Kinder. Es war ein wunderschöner Tag voller Erlebnisse und toller Begegnungen, der sowohl die Kinder als auch die Begleitpersonen begeisterte. Wir freuen uns schon auf den nächsten Herbsttag und all die Abenteuer, die er mit sich bringen wird!





